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Protokoll der Mitgliederversammlung der Niedersachsen-Meute am Sonnabend,  
dem 13. März 2018, 15:00 Uhr im Hotel "Deutsches Haus", Dorfmark 
 
Vor Beginn der Versammlung trafen sich knapp 60 Mitglieder zu einem gemeinsamen Essen. Dies sollte 
insbesondere der Verbesserung der Kommunikation dienen und wurde von allen Teilnehmern sehr 
gelobt. 
Um 15:05 Uhr begrüßte Herr Carl-Armin Hincke, 1. Vorsitzender der Meute, die anwesenden 
Teilnehmer. Insbesondere begrüßte er unseren Ehrenvorsitzenden, Herrn Dr. Thomas Röpke, Frau 
Britta Wittenberg, die lange Vertreterin der persönlichen Mitglieder war und Herrn Holger Windmann 
als Kassenprüfer. 
Sodann bat er die Versammlung sich zu erheben und gedachte der verstorbenen Mitglieder der Meute, 
Herrn Prof. Dr. Bernhard von Schubert, Herrn Ulrich Roesrath, Herrn Dietmar Eckardt, Herrn Dr. 
Werner Stutzbach, Herrn Manfred Hüniken, Herrn Bernhard Oppermann, Herrn Klaus Lüpkes und Frau 
Elke von Reden. Alle waren jeweils zu ihrer aktiven Zeit “tragende Säulen“ der Meute 
Anschließend begrüßte er die neuen Mitglieder und verlas die Namen der in 2017 eingetretenen 
Mitglieder. Die anwesenden neuen Mitglieder wurden mit großem Beifall bedacht. 
 
Sodann eröffnete er die Mitgliederversammlung und stellte zunächst fest, dass ordnungsgemäß und 
fristgerecht eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. 
 
Top 1 – Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 
Das Protokoll war allen Mitgliedern zugesandt worden und wurde einstimmig genehmigt. 

Top 2 - Meutebericht 
Frau Löbbecke, Herr von Schultzendorff und Herr von Dungern gaben den diesjährigen Meutebericht. 
Auf eine Wiedergabe wird hier verzichtet, da die Berichte im Meutekalender abgedruckt werden. 
Während der Meuteberichte wurden durch den Master Egbert v Schultzendorff die jungen 
Meutehunde vorgestellt. Sodann wurde durch Herrn Michael Stutzbach in Vertretung seiner Mutter 
Ulrike Stutzbach Frau Madeleine Waetjen geehrt für die meisten Piköreinsätze bei der Meute in 2017. 
Ihr folgten mit gebührendem Abstand Herr Gregor Lünebach und die Damen Cathrin Westendorff, 
Katharina Behrendt und Simone Klatt. Den Pikör-Teller überreichte Herr Michael Stutzbach letztmalig 
und für immer an Madeleine Waetjen. Dies war in der Familie Stutzbach abgestimmt und sicher im 
Sinne des verstorbenen Ehrenpikörs der Meute Herrn Dr. Stutzbach. 

Top 3 – Jugendbericht 
Paul von Schultzendorff gab den Jugendbericht, der an dieser Stelle ebenfalls nicht wiedergegeben 
wird, da er im Meutekalender veröffentlicht wird. Anschließend überreichte er Hans- Hubertus v 
Pander und Cosima Löbbecke für jeweils 36 gerittene Jagden und Veranstaltungen den Jugendteller – 
in Memoriam Mechthild Kaup. 

Top 4 – Kassenbericht 
Der Kassenführer der Meute, Herr Jobst von Reden berichtete über den Jahresabschluss der Meute. 

Die Meute hatte Einnahmen in Höhe von 167.022,97€ und Ausgaben in Höhe von 176.734,93€ und hat 

somit einen Verlust von 9.711,96€ erzielt. In den Aufwendungen sind Abschreibungen in Höhe von ca 

9T€ enthalten. 

Herr von Reden erläuterte alle einzelnen Einnahmen- und Ausgabenpositionen und beantwortete 
alle aufgetretenen Fragen. In Abstimmung mit den Kassenprüfern berichtete er, dass es unter 
Umständen erforderlich sei, in den nächsten Jahren eine Beitragserhöhung durchzuführen, da die 

http://www.niedersachsenmeute.de/


2 

 

laufenden Kosten in diesem Jahr nicht durch die laufenden Einnahmen gedeckt waren. Dies soll jetzt 
jährlich bei der MV besprochen werden. 

TOP 5 – Bericht der Kassenprüfer 
Für die Kassenprüfer berichtete Herr Holger Windmann und stellte fest, dass die Kasse am 7. Februar 
2018 geprüft wurde. Alle Ausgaben und alle Einnahmen waren übersichtlich dargestellt. Die Kasse  und 
die Kassenführung seien super in Ordnung und er empfahl der MV, dem Vorstand Entlastung zu 
erteilen. 

TOP 6 – Entlastung des Vorstandes 
Die Entlastung erfolgte bei Enthaltung des Vorstandes einstimmig. 

TOP 7 –  Wahl des Vorstandes 
Wie angekündigt sollte eine Verjüngung des Vorstandes erfolgen. Herr Hincke schlug Herrn Walden als 
Wahlleiter vor. Dieser wurde einstimmig von der Versammlung gewählt. 
Herr Walden stellte den Vorschlag des Vorstandes vor und fragte nach Gegenkandidaten. Dies war 
nicht gegeben. Dann lies er alle Kandidaten einzeln wählen. Alle nahmen die Wahl an. 

Demnach wurden gewählt: 

1.Vorsitzender Carl-Arnim Hincke   
stellvertretender Vorsitzender Jobst von Reden 
stellvertretender Vorsitzender Dr. Matthias Röpke,  
Vorstandsmitglied  Claus Lamcken 
Kassenwart Dorothea von Behr 
Jugendwart Paul von Schultzendorff 
Schriftführer Camill Freiherr von Dungern 
Vertreter der pers. Mitglieder Silke Brebeck und Mechthild von Lucke 
Kassenprüfer  Gunter Götze und Holger Windmann 
Schon vorher wurde durch die Jagdveranstalter Süd Herr Helmut Bäßmann, Meitze, gewählt. 
Die neuen Jagdleiter (Master) wurden gemäß Satzung durch den Gesamtvorstand am Vormittag 
gewählt. Dies sind Celestina Löbbecke und die Herren Casimir und Leonhard von Schultzendorff,  
Dr Maximilian Sponagel und Cosimo Freiherr von Dungern. 
Frau Britta Züngel, unsere Pressesprecherin, wurde zur Datenschutzbeauftragten der Meute ernannt. 

Top 8 – Veranstaltungen 2018 
Herr von Dungern trug die vom Vorstand genehmigten Veranstaltungen des Jahres 2018 vor und 
beantwortete die diesbezüglichen Fragen. 

Top 9 – Anträge 
Es lagen keine Anträge von Mitgliedern vor. 

Top 10 – Verschiedenes 
Es wurde nochmals darauf hingewiesen, dass die Streckenlängen der Jahreszeit, dem Gelände und dem 
Wetter angepaßt werden sollten. 
Alle Veranstaltungen müssen seit dem letzten Jahr beim LAVES angemeldet werden. Aus den ersten 
Rückmeldungen in 2018 konnten wir eine deutliche Verschärfung der Anforderungen erkennen. Wir- 
die Veranstalter- müssen in der Regel direkt nach der Veranstaltung eine Teilnehmerliste mit 
Pferdepass-Nr. und Anschriften an den jeweils zuständigen Kreisveterinär übersenden. Dies erhöht 
den administrativen Aufwand. Wir müssen versuchen, entsprechende Arbeitserleichterungen zu 
verabreden. 
Etta Ehle gibt das Amt der Verantwortlichen für den Verkauf von Regalia unter großem Beifall an 
Cathrin Westendorff ab. 
Die Reise nach Irland mußte aufgrund des Wintereinbruchs abgesagt werden. 
Gegen 16:50 Uhr beendete Herr Hincke die Mitgliederversammlung. 
 
Gez.:   Camill Freiherr v Dungern – Schriftführer 


